LES FALTA UNO

Senadores del PRD se van a Morena

JAVIER DIVANY Y ATZAYACATL CABRERA

Araceli Saucedo Reyes y José Sabino Herrera Dagdug se sumaron al grupo parlamentario del partido guinda, con lo que casi obtiene la mayoría calificada en el Senado

os senadores electos del Partido do desde la izquierda en México. de la Revolución Democrática, na, con lo que el bloque oficialista se que- gisladora electa originaria de Michoacán. da a un legislador de obtener la mayoría calificada en el Senado.

gisladores morenistas fue en la reunión de Huimanguillo, Tabasco. Su padre, Walplenaria de los senadores del partido ter Herrera, también fue militante del guinda, donde estuvo presente la presi- PRD hasta 2006, cuando fue asesinado. denta electa, Claudia Sheinbaum Pardo.

partido el PRD perdiera registro nacional, platicamos mi compañera y yo en un cúmulo de ideas, sin pensarlo mucho nuestra decisión fue inmediata unirnos a los ideales de izquierda y unirnos por la causa de México y luchar de lado del pueblo porque nos debemos al pueblo le vamos a dar resultados de donde estemos. Trabajaremos en conjunto. Seremos un aliado permanente de la presidencia de la República con la doctora Claudia Sheinbaum v será un honor trabajar con los mexicanos y las mexicanas", dijo José Sabino Herrera en conferencia de prensa tras la reunión.

Por su parte, Araceli Saucedo señaló que no podrían pensar ser parte de la derecha cuando su agenda ideológica ha si-

"Hoy llega a la Presidencia de este país Araceli Saucedo y José Sabino una mujer, me siento plenamente orgullo-Herrera Dagdug, se sumaron al sa por estos logros de miles de mujeres grupo parlamentario de More- que se ven cristalizados", comentó la le-

Herrera Dagdug tenía más de dos décadas de militancia en el Sol Azteca, par-La presentación de los dos nuevos le- tido con el que fue diputado local y alcalde

Araceli Saucedo es originaria de Mi-"Hoy al tomar decisiones que nuestro choacán. De la mano del PRD fue diputada local y federal, además de consejera nacional, también fue diputada local suplente de Antonio García Conejo, medio hermano del exgobernador Silvano Aureoles Conejo.

Por su parte, Sheinbaum dijo en la conferencia que ambos legisladores estuvieron muy presionados. "Queda muy claro la decisión que han tomado (...) habían sufrido presiones. No crean que no tuvieran presiones, sí tuvieron presiones".

Tras el anuncio, líderes de oposición criticaron a Herrera y Saucedo. El expresidente del PRD, Jesús Zambrano, reprobó que los dos senadores emanados de su partido para la próxima legislatura abandonaran a la oposición.

	÷	÷	:	÷	(a days	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		٠	٠				15	29/08/2024	LEGISLATIVO
	÷	÷			Y	@LA PRENSA			

"De ninguna manera comparto la declsión de Araceli Saucedo y Sabino Herrera de sumarse a la bancada de Morena en el Senado. Con ello le dan la espalda a la militancia del PRD y a las mujeres y hom-

bres que votaron por ellos en Michoacán y Tabasco", publicó en su cuenta de X.

Por su parte, el líder nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés, criticó a los experredistas Araceli Saucedo y José Sabino Herrera, pues ambos fueron electos por la alianza opositora y recibieron más votos del blanquiazul que del Sol Aztera

"Por ejemplo, el caso de la senadora michoacana, Araceli Saucedo, tuvo más votos por el Partido Acción Nacional que por el propio PRD, y este es un espacio de la gente que cree que debe haber equilibrio, contrapeso, como fue también el caso del senador de Tabasco, yo espero que honren esa confianza que mexicanos les dieron para venir a defender la voz de los que no coincidimos", agregó.

Morena designo a Ifigenia Martínez, como presidenta de la Mesa Directiva en San Lázaro, por lo que entregará la banda presidencial a Claudia Sheinbaum Pardo.

Mientras, el Tribunal Electoral confirmó la distribución de las diputaciones plurinominales. Cuatro de los cinco magistrados votaron a favor de ratificar el proyecto del INE que da mayoría calificada a Morena y sus aliados en la Cámara de

Diputados.



ABANDONAN OPOSICION

JESÚS ZAMBRANO,

expresidente del PRD, reprobó que los dos senadores emanados de su partido para la próxima legislatura abandonaran a la oposición



La presidenta electa

Claudia Sheinbaum en conferencia de prensa junto a Araceli Saucedo Reyes (izquierda) y José Sabino Herrera (derecha) después de la plenaria de los senadores de Morena